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令和 5 年度 第 3 回 第 1 部会（賑わい創出／交流人口／都市機能） 会議概要 

日 時 令和 5 年 8 月 21 日（月）午前 9 時 30 分〜 
会 場 中央区役所 5 階 対策室 3 

出席委員 
上之⼭委員、野澤委員、樋⼝委員、鈴⽊委員、⻑⾕川委員、⽥中(晴)委員、 
松川委員、若⽊委員 

欠席委員 ― 

関 係 課 
＜建設課＞鈴⽊係⻑、⼭⽥主査 
＜総務課＞堀川課⻑補佐、池⽥主査 

事 務 局 ＜地域課＞荒井係⻑、伊藤副主査、川崎主事 
 

議 題 （１）今年度及び次年度の特色ある区づくり予算「区役所企画事業」について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

○まちなか活性化事業（総務課） 
 ＜委員からの主な意見＞ 
 ・目的が達成されたかしっかりと検証し、関係部署と情報共有・連携をしてほ

しい。 
 ・ルフル広場の利用について、年間計画を作成するなど市⺠へわかりやすく周

知するよう、管理会社へ働きかけてほしい。 
 
○ぐるっとサイクルツーリズム(建設課) 
 ＜委員からの主な意見＞ 
 ・わかりやすい、利用しやすい場所にポートを設置してほしい。 
 ・利用者には何か特典があるなど、利用促進のための仕掛けがあるとよい。 
 

議 題 （２）部会活動について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

◯前回からの宿題である ①まちづくりへの意見、②バリアの要因と解決策、③
交通に関する意見について、選出⺟体等へヒアリングした内容の発表・共有を
行いました。 

 
①まちづくりへの意見 

 ・地域のコンテンツ（歴史、文化、食、アニメなど）を活かしたまちづくり  
 ・公共交通機関の充実 
 ・古町地区の活性化、鳥屋野潟エリアの活用  など 

 
②バリアの要因と解決策 

 ・地域資源を活用しきれていない、PR 不足 
  →わかりやすい案内板の設置、観光ルートの整備 
 

裏面へ続く 
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・行政と市⺠との意見交換の場が少ない 
 →行政・企業・地域一体となって幅広い協力関係の構築  など 
 
③交通に関する意見 

 ・公共交通の利用で、インセンティブが得られる事業を展開する  
・バスの乗り換え、乗り場を分かりやすくする  など 

 
◯今回の内容を踏まえ、9 月 8 日までに以下の内容を記載したものを事務局へ提

出し、次回の部会で共有・意見交換を行い、部会活動のテーマを決めることに
しました。 

 
 ※記載する内容：①部会で扱うエリアについて 
          →特定のエリア or 中央区全体 
         ②(①の回答を踏まえて)部会でやりたいこと 
 

 


